

感想カード

講義名 ナショナリズム論

国際総合科学部国際文化専攻科・コース

7月20日 講師名 加藤先生

2年次 学籍番号 100699

氏名 吉原ひん

111本

~~アーティスト~~アーティストが「アーティスト」が「ナショナリズム」の言論でアーティストを鏡に映すが面白いので、オニズムやアースノバードの話を詳しく理解できましたが、(申し訳ながら)は気には付いていません。

カラフトの話で、自分たちの夢たるに反して國が支離されてしまったとき、彼らはどうなことを思つたのかを詳しく述べながら、(申し訳ながら)は気には付いていません。

アニメは時代背景をよくうつしていいと感います。そのため、そこからナショナリズム、思想などをみると、二点はとても面白いと思いました。

感想力一下

講義名 十三ヨリノアハ論 7月20日 講師名 水谷先生
学部／研究科 人間科学 学科・コース／専攻
国際総合科 氏名 田中亮
年次 2 学籍番号 100407

映像とナレーションは以前にも発表の方が多いと思ったが、今回はゲームがテーマという感じで、たしかに構図には競争+ショタゲムが見られるが少ないけれど、具体的な映像を見てもなかなか自分には分かりづらく感じた。

カラットにはいい映像では、北方領土が注目された。今日において日本がなぜ北方領土を奪ったかを深めに見た。

自分の感想はいつも 7月20日、最終レポートは納得いく 7月20日。

感想力一下

講義名 ナショナリズム論 月 7 日 20 講師名 永谷先生
国際総合学部 人間科学 学科・コース 2 年次 2 学籍番号 100236

氏名 村本雄太

映像作品にはナショナリズムを見て、という試みが面白かったです。アメリカ映画には監督の思想が反映されていますが、そこにはリベラリズムの思想とか表現主義。ついでに祖國、アーティストによる文化作品を見るまで、新時代を見かねる感じでした。

感想力一下

講義名 ナショナリズム 演 又月20日 講師名 永谷
国際総合科学部 人間科学学科コース 7 年次 学籍番号 050730
氏名 吉原可菜

(2)

② 曲作り作品とナショナリズム (ナショナル)

ナショナルをセヒにナショナリズムを考えるが、最もいまと思ふ。
今ナショナルは、ヤングルヒトナショナリズムをもつたうまか、豊かな心。
コロニアルのふうに、コロニアル玉ヒタリをもつて保つか、意識の保つか?
ある者の世生層が、ナショナリズムへ温床のうつといふ考えがあ、たゞ、ナショナル
においては、世生層が心を奪はれただらけの存在? コロニーをP母なるエセ
て、新たに生み出す? 生土生がく作りがも、いたるところにこゝ
あ、たゞか...。

ナショナル、ヤングルヒトナショナリズムの温床からその立場がいつも實際
のみを思でても、何かと想が、おでかけと考えさせときたがもし...
それだけでは、うそい気がする。

感想力一ド

講義名 ショリズム論 講師名 糸今
学部 国際 学科 国際 コース 3 年次 2009.9.2
氏名 植田 那月

「機動戦士ガンダム」におけるアシジスム、

アーバン・アシジスム

シオニズム、層の獨立運動、ヒトラーがモテハ？
貧困現実この子供にちさかえらひ？

「カラフトは生れる人々とアシジスム」

カラフト、日本、ロシア、...なども属い? ついで
「国家」として成立したのは? 4つ+1=5つ=自治區...

歴史的背景

感想力一ド

講義名 十二ナリスト論 月 20 日 講師名 永谷先生
学部 基礎学科 学科・コース 2 年次 学籍番号 100321
氏名 佐野剛康

幕末～明治の時代だったのが、其時が大正がたか
十二ナリストは、という観点で説べていうよりも、歴史の流れ
を追って、という発表だ。たのびは、今後のまとめが気になった。

＜映像作品（ホーリム）＞

面白いアプローチで、非常に、面白い、ヘイステイングハウスの論述と組み
つけ、さじで日本のお芝居たりばしの分析に手応えがあり、たのは、しかも
興味をひいた。

＜カラフトに生ヨシタヘーリー＞ 自分のよく知るカラフトについて語った。
免強した。しかしやはり歴史的な流れにすぎず、十二ナリスト（永谷）はあまり詳く、推測にはできないので、より文献があつたといふべき。

感想力一ト

講義名 ナショナリズム論

7月20日 講師名 永谷先生

国際総合科学部国際文化創成学科・コース

年次 3

学籍番号 090591

氏名 外屋敷智枝

<篇末に>

ア幕末←諸外国からの圧力→変動←人々の考え方の変遷

外国排斥(ナチズム等)→保守主義(一部-緒) ... &<本題> ナショナリズム

<映像から外すナショナリズム>

ア→ト

アムリリニイニ-ナショナリズム→ナショナリズム(壁紙思想)

対立構造 弱者の存在 → ナショナリズムと世界連邦平

→ 壁紙思想にはより、新たに確執を持たない、壁紙も含むべき

ナショナリズムが形成には→①対②の対立
ナショナリズム→

ナショナリズムと排斥と争うのは、ナショナリズムを信じているのが
①カラット(トトロ)→朝鮮の人々がタリ(今)

日本はカラットをどう思つてからが、ナショナリズム→私

感想力一下

講義名 ビジネスマーケティング 月 7 日 講師名 水谷
学部 国際 学科・コース 3 年次 学籍番号 090548
氏名 林 哲太

、領収書の発行成績が、日々の実績の形成に

つながる。事から分かる。

、がんばりと努力と結果と努力と結果とが、上位、下位、成績と成績、の順位が常に変わること。

、がうつの人々と日本人とのヨーロッパの違い
が、その後明確になってくる。良い点は、

感想力一ド

講義名 ナショナリズム論

7月20日

講師名 永井

学部 文化創造

学科 エコノミクス

年次 2

学籍番号 100385

氏名 高橋 力

今の日本はなぜ国家といふのだろうか(北村龍太)

- ガシガムのナショナリズムは見て、ミニチュア。
- 現実のナショナリズムにつなげていってもしきがつた。
が、ナショナリズムは自分で、もう考えたのか、
それとも、作者が意図していたのが、なつかなかった。
- 結局、今、カラフトはじめの國のじい、
じいさんがすんごいさうのか、

感想力一ド

講義名 十三ヨナイスム論 7月20日 講師名 永豊先生
国系 学部 国際文化 学科・コース 2 年次 学籍番号 100582
姓 前田 亜希 氏名 前田 亜希

明治維新に至るまでの上の人々の重きは、たしかに見えますと思つたり、一般の重きはどうかたゞうが。士農工商の士、以下の人にかかって、國家意識の大きな發展は大いに思えます。
が、今には、これがいいじく分からぬいかがいアニメが、見えて、見ても面白いため思つた。たまたまこのアニメから現実とどう関わるかともっと出して欲しかった。というのも、アニメは常にメルヘンをもつていて、あまり現実のナシヨナリズムには見えないといふ印象(ないでいって)があり、不思議に思つた。日本との関係については、着眼点、あるいは意味深か、平等と古郷と日本人は、自分は偉大人間ともいう言葉が印象的だ。

感想カード

講義名 ナショナリズム論
学部 人間科学 学科 コース 3 年次
氏名 鹿取未来

川本くん

かんじだみという映像作品が、作者がこめた
戦争におけるナショナリズムの利用とその
中にかかるナショナリズムの温床とを抽出し、
現実の中におけるナショナリズムの独立と
非独立性、そしてうしなぎ等に注目して、
とてもわもしろかったです。②弱者の
立場の例で根拠のがどう國の統一
に利用するところには、またがの詰
のようを感じました。

田中くんです。日本史が女子好きなところが一つあって
思いました。第一回スタンダードなだけに
日本のナショナリズムを考える上では、おさえて
おきたいです。ナショナリズムという
根柢から、藩という時代のから国家という
ネイションへの変化は、きっとトップの変化が一
民衆にとっては大きかったと思いますが、
民衆もスマートに導いたものは行なったのが
案内でした。

吉原さん

「多くは国民にならえていない
、よい生活を送る者が目的
」
がとても印象的でした。

政治が、経済が、政治が…
の生活地域で実績しているが、
戦略的なナショナリズムではなく、自然
共生の大愛想が心にならうのだな」と
感じました。

吉原さんが、このカーフトウ中で
ナショナルスマートドライブまで
いるのが感じたのが、やはりいる
あと車の中に舍原さんがカラトナをして
居たりする中の中のモード(スリードラフ
トモード)なども楽しめました。

感想カード

講義名 ナショナリズム論

7月20日 講師名 水谷先生
国際統合科 学部国際教養学科・コス 3 年次 学籍番号 090225

氏名 木村 太樹

対立構造で弱者立場がナショナリズムの発生源だ、
意見は、調度私も考えてた。それがトグルで非常に共感できた。
東南アジアにおいても侵略して来た列強と支配下にいた
東南諸国というわけですが過ぎる程に独立が見えてくるからだ。
さらに、東南亞では日本も支配者サイトに位置付けされた、
被支配サイド以外の視点でモノを捉えて見ろのかかもしれない。

感想力一下

講義名 アカデミック 7月20日 講師名 アカデミック

学部 人間社会学部 学科・コース 3 年次 学籍番号 070120

氏名 太田 篤

かくへいのせんせいは、たてだいの甲斐の先生です。この授業は、実習の多いもので、アカデミックな問題よりも、より現実的な問題を扱うことが多いです。授業では、あらかじめ資料を用意しておいて、それをもとに議論していく形です。

この授業では、問題を解決するための手順を学ぶことが主な目的です。問題解決の手順を理解するためには、まず問題を明確に定義する必要があります。その後、問題を分析し、問題の性質を把握する必要があります。最後に、問題を解決するための具体的な手順を立て、実行する必要があります。

この授業では、問題解決の手順を学ぶことが主な目的です。



—

感想力カード

講義名 ナショナリズム論 7月20日 講師名 永 岌 先生
国 級 学部文創 学科・コース 2 年次 学籍番号 100206
氏 名 川本 真司

まずは自分の発表について。先生がおしゃったように、ガラフタの具体的例とナショナリズムの論証の事がリカレ　あいまいだったこと反省した。

吉原さんの発表は、自分のあまり詳しくなかれたカラフトにはつづけられたことはなかった。“カラフト生まれカラフト育ちの人”と“カラフトに移り住んだ人”として吉原さんが見が違うのではないか。と言っていたが、“カラフト生まれカラフト育ちの人”は時代的に子供時代までしかカラフトに居なかれたと言ったが、この時代背景でまたカラフト銀に因るといふと思つ。

感想カード

講義名 ナショナリズム論

講師名 井端先生

○年次 学部／研究科、国際
学科・コース／専攻

2. 年次 学籍番号 100647 氏名 飯田栄子

田中さんの発表 「日本」は「日本人」が、「日本である」と自分たちを意の通じたのではなくてある。
か。琉球、アフリカの人々が併合され、「日本人である」と意識に出たのはいつごろからか。
存在したとき、日本人は「日本人である」と意識しているのが、またまた「〇〇歳の人P.M」と思はれていた
のが。中央集権化がもたらしたイギリスの統治の変容も大きいと思ふ。

川本さんの発表

アーネストモロジイをどうえりにくく、おもしろい視点だと思った。アーネストモロジイの高千穂は、実際のナショナルism言論とどのように関連づけて扱われた
にレポートにまとめられていくのが樂いけ。アーネストモロジイの2大要素はまさにナショナルismも
高千穂だけでも重要なものだと私も思う。

吉原さんの発表

東西時代ではなく、深部にはまだ言葉が進んでいましたが、吉原さんは「ヨーロッパの言語が日本に
多いが國家間にまたかる中で、そこには日本人はどうしてヨーロッパの言語が生き残ったのか」という
ていた人々はクラフトに人何せ思ひうるが。そこで僕らが果たして「クラフト」と「ヨーロッパ」には無縁ではないが。
ニヨナツムヒモキ持ちえるのが、ヨーロッパが進歩中、日本人の意志

感想力一ド

講義名 十三世紀の論議 7月20日 講師名 永谷先生
学部 国際化 研究科, 国際 学科・コース / 専攻
年次 2 学籍番号 100561 氏名 林 勝彦

① 草王擴秀、明治政体下の政黨（庶流選舉と四民平等）、
領域国家化 何?

川本さん

吉原さん

吉原さん
カウント時代のナショナルズムについて
のか? なぜ?

吉原さん
日本の定義は裏切って? なぜ?
日本がいつからナショナルズムを始めたか
なぜ?

感想力一下

講義名 ナショナル山論 月 7 日 講師名 水谷
学部 国際 研究科, 人科 学科・コース/専攻
年次 2 学籍番号 100558 氏名 藤田恒太

- 日本についてのナショナル山論について調べて、興味津がた。
明治維新時代に国民が持つべき精神が変化して時流を思っても、なぜ調べるとおもいと題して、思ひました。
- 他の人々は一風変わった発表をしていましたが、私は、
カラフルで、工夫があり、面白い発表でした。
- 3、カラフルで工夫があり、面白い発表でした。会議が
よくありました。そこで私がおもい、この発表が
おもしろかったです。

感想力一下

ヨリハム論説

講義名

国統

学部／研究科，政治 学科・コース／専攻

年次 2 学籍番号 100513

④中止 日本史(社会制度)、社会制度が「わざわざ」とか、「國民の統治」などと書かれていた。これは「アーティスト」は「アーティスト」ではない。

昔は「アーティスト」が「アーティスト」で、現在は「アーティスト」が「アーティスト」ではない。